



Verfärbungen des TerraWay®-Belags bei Einbau in der kalten Jahreszeit

Für den Einbau von TerraWay® wird eine Tagesmitteltemperatur von 15 °C empfohlen. Ein Einbau ist auch bei niedrigeren Temperaturen möglich, sofern

- die Tagesmitteltemperatur mindestens 10 °C erreicht,
- die Tageshöchsttemperatur etwa 15 °C beträgt und
- trockene Witterung herrscht.

Bei niedrigen Nachttemperaturen steigt typischerweise die relative Luftfeuchtigkeit. Während der Aushärtung kann das Kunsthars dann Feuchtigkeit aufnehmen, wodurch an der Oberfläche weiße Verfärbungen entstehen können.

Diese Verfärbungen sind rein optisch und bilden sich in den meisten Fällen nahezu vollständig zurück. Zusätzlich können sie im folgenden Frühjahr durch eine entsprechende Nachbehandlung weitgehend entfernt werden. Geringfügige, verbleibende Spuren verschwinden im Laufe der Zeit durch die natürliche Oberflächenabnutzung des Bindemittels.

Für Projekte, bei denen eine optische Beeinträchtigung nicht akzeptiert wird, empfiehlt sich ein Einbau erst im Frühjahr oder alternativ die Durchführung unter einem beheizten Zelt (nicht im Standardpreis enthalten).

Bei Einbau in der kalten Jahreszeit sollte eine schriftliche Bestätigung vorliegen, dass der Hinweis zur möglichen Verfärbung zur Kenntnis genommen wurde und dass daraus keine Preisminderung abgeleitet wird.

Kontakt

Steinbauer Development GmbH
Favoritenstraße 50
1040 Wien
📞 01/5058011
✉️ office@steinbauer.co.at

Bankverbindung: Raika Schallaburg
IBAN: AT69 3247 7000 0012 1780
SWIFT Code: RLNWATW1477
UID Nummer: ATU 56996424
FN 233174d